

---

**EL PAÍS****ARCHIVO**EDICIÓN  
IMPRESA

---

**MIÉRCOLES**, 3 de marzo de 1999

---

## La Guardia Civil vincula con grupos ultras al acusado de matar a Bertolá

---

**EL PAÍS** | Madrid | 3 MAR 1999

---

**Archivado en:** Fernando Bertolá Navarro Majadahonda Guardia Civil Ayuntamientos Orden público Administración local Provincia Madrid Seguridad ciudadana Ultraderecha Fuerzas seguridad Comunidad de Madrid Ideologías España Política Administración pública Justicia

Agentes de la Guardia Civil indicaron ayer que Antonio de Lucas, alias *El Mechina*, acusado de matar de un navajazo en el corazón al estudiante Fernando Bertolá, era conocido en Majadahonda por su vinculación a grupos rapados. El crimen de Bertolá, que se enjuicia ahora en la Audiencia, ocurrió en junio de 1997, cuando De Lucas y dos de sus amigos se toparon en una estrecha acera con Bertolá y su amigo Luis Miguel F. P. y les exigieron que les cedieran el paso. Sin apenas mediar palabra, De Lucas mató a Bertolá e hirió a Luis Miguel.

De Lucas declaró en el juicio que no recordaba lo ocurrido porque ese día bebió alcohol e iba muy drogado. Un forense le desmintió ayer. Aseguró que "la memoria selectiva" que aduce (recuerda unas cosas y no otras) no era posible en ese caso. Si fuese cierto que consumió tanta droga, no habría podido levantarse de la cama.